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ブを結成します。会員は、仲間と楽しく活動しながら奉

仕プロジェクトに参加し､プロジェクト参加を通じて世
界や社会についての視野を広げるとされています。

インターアクトクラブは、ロータリークラブがスポンサ

ーとなって結成されます｡桜花学園高等学校インターア

クトクラブのスポンサークラブは名古屋東ロータリー

クラブ、昭和□一タリークラブ、そして今日集まってい

る千種ロータリークラブの3クラブのメンバー178人で

す｡みなさんの奉仕活動が延べ何万人もの人たちの幸せ

な時間を増やしています｡活動を支えている家族､学校、
そしてともに支え合うクラブの仲間たちに感謝し､力を

もらって、今後も元気に活動を続けて下さい。

そして将来皆さん全員が、□－タリアンとなり、次のイ

ンターアクトを育ててくれることを期待して挨拶とし

ます。

今日の例会 …….…………..…，……………’

第1605回 平成28年8月9日（火）

卓話 「最近の囲碁事!|冑」
囲碁棋士う°ﾛ九段 松岡秀樹様

先回の例会

第1604回 平成28年8月2日（火）曇

桜花学園インターアクトクラブ活動報告

◆君が代

◆我らの生業

◆インターアクトソング

◆ビジター紹介

◆ゲスト紹介 13名

桜花学園インターアクトクラブ顧問河合保昌先生

桜花学園インターアクトクラブメンバー 11名

牧野さんゲスト 牧野和佳奈さん

◆出席報告

会員35(30)名 出席28名

出席率 93．33 ％

前々回7/19（||多正出席率) 92.59%

|桜花学園インターアクトクラブ活動報告
◆松岡青少年奉仕委員長より出席アクトメンバー紹介

桜花学園高等学校インターアクト

の皆様ようこそお越し下さいまし

た。先日の年次大会はお疲れ様で

した。非常に素晴らしい大会だっ

たと思います。鈴木幹事報告’

1）本日例会終了後、年次総会を行います。全会員その

ままお残り下さい

2）□－タリーの反8月号が届いております。お帰りに

お持ち下さい

3）東山動物園NightZooの招待券ご希望の方はお帰り
にお持ち下さい

＜桜花学園高等学校インターアクトクラブ＞

3年河方愛瑠さん 小木曽美乃里さん

二村恭加さん 古澤杏佳さん

藤井茜さん

2年田中万莉加さん

1年伊藤はるなさん 佐藤瑞希さん

玉木彩音さん 豊田月菜さん
鍋野萌さん|渡邊会長挨拶’

7月18日のインターアクト年次大

会はアクターみなさんの頑張りで大

成功となりました。

さて、ロータリー公式サイトから

インターアクトの紹介をします。

世界的奉仕団体、国際□－タリーに

所属するインターアクトは、 12～18

歳までの青少年が集まって活動する
E中心、または地域社会を中心にクラクラブです。学校を中心、

｜

’ ’ 会長テーマ l『クラブ奉仕からはじめよう』 本紙は『睡握紙を梗燗;しております。



◆古澤杏佳インターアクトクラブ会長挨拶 ◆2年代表 田中万莉加さん

第27回IAC年次大会を終えて 私がIACに入部した理由は､将来、

保育士または幼稚園教諭という

夢をかなえるために、とても良い

経験が出来ると思ったから、もう

一つは人とかかわることが好き

なので色ﾉﾏな人とコミュニケー

ションを取りたいと思ったから

です。そのような理由で入部しも

皆様のご支援ご協力のお陰で、

今年度のIAC年次大会を無事終

えることが出来ました｡本当にあ

りがとうございました。

今年度の年次大会のテーマは

「ぬりえ」でした。テーマに基づ

き､私たちらしい方法で自分たち

出来ました｡様ﾉﾏな場面で緊張し、

ましたが､良い経験をさせて頂い

う1年がたちました｡最初のころは先輩方にたくさんの

迷惑をかけ、いろいろ助けられ、困難を乗り越えること

が出来ました。その先輩方ももう少しで引退されます。

先輩方が安心して引退できる様､頑張りたいと思ってい

ます。

今年、私にも後輩出来て、教えられる立場から、教える

立場になりました｡今まで先輩方の姿を見て沢山のこと

を学びましたので､今度は私たちが多くのことを後輩た

ちに伝えられるよう責任を持って行動したいと思って

います。

これからまた1年間､桜花学園IACをもっとよりよい

ものにし､胸を張って引退できる様にしたいと思ってい

ます。

のカラーを出すことが出来ました｡様ﾉﾏな場面で緊張し

至らないところもありましたが､良い経験をさせて頂い

たと思っております｡準備の段階から多くのご迷惑をお

かけしたと思います｡ですが最後まで私たちの企画にご

寶同頂き、ご尽力頂いた事を心より感謝申し上げます。

これからもどうぞ桜花学園インターアクトクラブを宜

しくお願い致します。

スピーチ＜インターアクトクラブに対する思い＞

◆1年代表 豊田月菜さん

私は将来､幼稚園の先生になりた

いと思っているのでIACに入部

しました。特に、手遊びやミュー

ジックベル演奏ができるという

点に魅かれました｡それらを将来

に役立てたいというのもそうで

すが､リーダーシップを身に付け
られるということも決め手とな

◆3年代表 藤井茜さん

蕊
ましだ｡そのうちに先輩方の堂々とした態度や優しさに

魅かれこのIACに入りたいという気持ちになりました。

私は以前、自分に自信が持てず、今も慣れた訳ではな

いですが、この様に多くの人前で話をするということが

苦手でした｡できることなら誰かの後ろに隠れて目立た

ないでいたいというのが本心でしたが､その自分が好き

ではなく変わりたいと思っていました。この部活に入っ

て、自分なりになりたい自分に向かって頑張っていきた

いと思うようになりました。できることならこの努力も

楽しんでいきたいと思います。

実際､入部してみると思った以上にボランティアが多

く休みがなかったり、責任感に押しつぶされそうになっ

たりして、とても苦しい時期もありました。集団行動の

難しさを改めて思い知らされました。しかし、このIAC

での活動や仲間、またボランティアで知り合った方々が

励みにも助けにもなりました。今まで学んだ多くの事を

今度は保育士の立場になって多くの人に伝えていけた

らと思います。また奉仕の心を大切にしていきたいと思

います。

私たち3年生の卒業後は、今の2年生1年生、あらた

にメンバーを加えさらに素晴らしい部活になっている

ことを期待して､また桜花学園IACにOGとして遊びに

来たいなと思っております｡本日はありがとうございま

した。

りました。私はとても人見知りで自分から人に話しかけ

ることが出来ません｡人前で発表したり意見を言うこと

も恥ずかしくて大きな声で話せなかったり、自分の意見

に自信が持てませんでした。ですが、この部活に入って

変わることが出来ました。人前で話すことにも慣れ、自

分から話しかけられるようになれました。また自分の意

見も、少しですが自信が持てるようになりました。

これからさらにリーダーシップを身に付けていきたい

と思っています．これまで、お祭りのお手伝いやミュー

ジックベル演奏､手遊びをするボランティアに参加して

きました｡初めて演奏するときは練習からとても緊張し

ていました｡本番では成功はしたものの笑顔で楽しそう

にすることができませんでした。次回は先瀧方のように

笑顔でやれるようにしたいと思います。

また、先日の年次大会では、様々な高校の活動発表を見

て多くの事を学び､自分たちのクラブにも取り入れたい

と患いました。

今月のボランティアで1年生は初めて手話コーラス

を行います｡難しいことも多く先輩方に助けられました。

2年生になったらリーダーになる機会もあるので、積極

的にボランティアに参加をし､いろいろな方と交流して

いきたいと思います。学んできたことを自分の力にし、

後輩が出来た時に、先輩方のように気遣いが出来て周り

から尊敬されるような存在になりたいと思っています。
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【7月26日】

池森由幸

先週、地区公共イメージ向上委員会として 「My

Rotary」登録についてお話してきました。

千種RCの皆様も「MyRotary」登録をお願い致

します。ご不明な点はお尋ねください

小林英毅

先日のインタータクトクラブ年次大会、太田実行委

員長はじめ皆様ご苦労様でした。

松岡多加倫

インターアクト年次大会が無事終わりました｡皆様

ありがとうございました。2次会、3次会でのおつ

りを二コボックスに入れておきます。

太田和孝

先日開催されたインターアクトクラブ年次大会に

は多数のご出席を頂き大変なご協力を頂きました

事、本当にありがとうございました。地区インター

アクト委員長からも素晴らしい大会でしたとのお

言葉を頂きました。本当にお世話になりました。

会員誕生日お祝い

鈴木理之

加藤重雄君田子浦部屋打上げ会立派に催されま

した。

碓氷美佳

本日は松楓閨にて例会開催ありがとうございます。

本日のお料理は少し趣向を変え、 「ステーキハウス

みなみ」のお弁当に致しました。

ご賞味下さいませ！ ！

渡邊源市・鈴木聖三

インターアクトクラブ年次大会成功おめでとうご

ざいます。太田さんどくろうさまでした。

碓氷さん本日の例会ありがとうございます。

福井浩道 会員誕生日お祝い

足立一郎 林 永芳 加藤重雄

小山雅弘 松浦宏紀 宮尾紘司

鍋野可幸 大口弘和 大谷 恩

佐野 寛 笹野義舂 竹内眞三

谷口 優 舎人経昭 吉田 玄

IAC年次大会お疲れ様でした

【8月2日】

小林英毅

オリンピックが始まります｡色ﾉﾏと騒がしい話題いっぱ

いですが、我々は気楽に楽しみましょう。

大谷 恩

本校インターアクトクラブがお世話になります。

宜しくお願い致します。

明日から広島へバスケットボール部の応援に行ってき

ます。8月5日が決勝戦です。

鈴木聖三

桜花学園インターアクトクラブの皆さん、先日は大変お

疲れ様でした。

又､本日は例会にお越し頂き誠にありがとうございます。

渡邊源市

インターアクトの皆さん、日頃の成果の報告楽しみにし

ています。

伊藤健文

桜花学園IACの皆さん､この夏も元気に頑張って下さい

会員誕生日お祝い

堀江宏輝

桜花学園IACの皆さん､この夏も元気に頑張って下さい

ご夫人証牛日お祝い

三好 親

ご夫人証牛日お祝い

福井浩道

牧野登志子

松浦宏紀

大口弘和

鈴木理之

舎人経昭

池森

柵木

宮尾

太田

竹内

吉田

幸
明
司
孝
三
玄

由
充
紘
和
眞

足立一郎

小山雅弘

松岡多加倫

鍋野可幸

佐野 寛

谷口 榎

桜花学園インターアクトクラブの皆さん

この夏も元気に頑張って下さい

本日カレーの日

24件 ｜合計76,000円’

一一一一

”

24件 ｜合計79, 000円’

、
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＊事務局休館のお知らせ＊

8月11日（木）～8月17日（水）
＊上記期間休館致します

。

畦

緊急連絡があった場合はポケット名簿（担当者）に

従ってご連絡下さい。よろしくお願い致します。
奎阜

平成28年8月23日（火) 12:30 S階ルネッサンス

友愛の日
次回例会



◆顧問河合保昌先生 ご案内

’MyRotaryの登録日頃、顧問としてIACに携わ

っておりますが､いろいろな思い

を持ってやっております。

つい最近1週間ほど前ですが、

ひどく叱りました。うちのIAC

はとても良くやっていると､皆様

には褒めて頂いてうれしいので

すが､実は、内情はなかなかその

せん。宣伝文句として桜花学園

している」と言っておりますが、

登録の方法 RIホームページにアクセス

https://wwvv.rotary.org/ja
…沙蜘魎雨ID殉ﾝ寸劃池舜函 ク蒻睡…

ROtary霧詫蕊"…藷‘垂"…鯵慧烈"賃…

C

ｒ

‐

Ｐ

Ｉ

Ｌ
『

ようにはいっておりません。宣伝文句として桜花学園

IACは「日本一を目指している」と言っておりますが、

ただ内情は難しい。その様な悩みがあるということは、

ある意味で顧問を続けなければいけないなとも思いま

す。

例えば、うちのクラブはいったい何をするクラブなの

か、 IACは何をするクラブなのか？この考え方において

も皆がバラバラである。ですからまとまりがない。 IAC

はボランティアにいくクラブだという方もおりますが、

私はボランティアをするためのクラブとは思っており

ません。 IACは地域のなかに根差した活動を通じてリー

ダーシップ､コミュニケーション能力を学んでいるクラ

ブだと常ﾉﾏ思っています。

この、リーダーシップを養成したり、コミュニケーショ

ン能力を身に付けるのに何が良い方法なのか？授業や

教科書、学校内で身に付く事ではなく、校外にでて高校

生以外の人と出会う中で、自分たちと違う考え方がある

んだという事を学んでほしい。そのために大切なのは私

（教師）が指示をしない。先回りして答えを出してしま
うと結果的に自分たちで判断しない。「YES」とも「NO」

ともいわず実践させてみる。当然、先に高い壁が待って

いるだろうが、それさえもわからないから怖い。それを

教えずに実践させるので､生徒たちはとても苦労します。

その中で、生徒間の中のトラブルがおこることは良くあ

ります。それも自分たちで解決する、その中でリーダー

シップやコミュニケーション能力を身に付けさせたい

と思ってIACを21年続けております。しかしながら、

なかなかゴールが見えませんので､死ぬまでやるのかな

とも思って続けております。私とぶつかったり、叱られ

たりするのも、高い壁を乗り越える試練かなと、部活に

よっては楽しい、いつ参加しても、週1回の参加で良い

というクラブもあるかもしれませんが､桜花学園IACは、

敢えて高い壁を与えていく、皆が苦しむのも勉強かな、

という思いでやっております｡そのようなクラブなのだ

というご理解を戴けたらと思います。

1

り．-ｸｰ唾ﾐｭ三ﾃｨ腫拶路し､ｱｲﾃｱ塗繍
謹塗や営界で蔭歯しよう

~ ~ ~

左上部にあるMyRotaryをクリックすると

MyRotalyページに入ります。

MyRotaUページhttps:"www.rota'yborg/myrotary4a
芹卜部にあるアカウント登録より登録。

③

ログイン

ログイン用Eメール拳

Eﾒｰﾙｱﾄﾚｽをお忘れの塙合⑦

パスワード倉

パスワードをお忘れの場合

国ﾒｰﾙｱﾄﾚｽをｺﾝﾋｭｰﾀに露憾⑦

{~石講夕~，

アカウント作成のメリット

NyROmRYにログインすると、会固騨用のコ
ンデンツや自分のプロフィールがご覧いただけ

ます．

どなたで冠ア刀ウントを作成できます．既に会

員アクセスに登録している方は、同じIDを使

って改めてご登録ください．登録やメールアド

レス取循の方法がわから愁い方は、零願ごとに

わかりやすく脱明した測料導き麓ください．お

問い合わせはこち場から．

|ｱヵｩ患卜を作戚｣

ログイン画面が表示されたら、アカウント作成を

クリック。

アカウントの登録情報
･入力函

名。

toshiO I

姓・

I(iribuchi

ログイン用Eメール．

I

kinb|じこhit@gmail・com |’

あばた陣1B埋蛙ですか？。

e少々お待ちください…
IﾕLL
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年当欠帯念会 名･姓･ﾛｸｲﾝ用Eﾒｰﾙを入力して厨司を
クリック。

名･姓は国際□一タリー登録の英語(アルファベット)で。

lamaclubmemberにチェックを入れ、会員証の

会員IDを入力し､膝庁司をｸﾘｯｸ。
登録Eメール宛てに登録確認のメールが届く。

メール内のアカウントを有効にするをクリックし、

アカウント設定を最後まで行ってください。

2015-16年度決算報告の件

2016-17年度予算の件

創立35周年事業について

(H29年10月17B(火）開催）

クラブ奉仕委員長選任の件
（萩原喜代子さん退会に伴い大口弘和委員長選任）
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会員挙手により承認されました
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